

**Sitzung des Ortsrates der Ortschaft Bevensen am 12.02.2014****I. Öffentlicher Teil, TOP 11 Anfragen**

Der Ortsrat beantragt, dass die Busse der Buslinie 840 wieder alle Haltestellen in Laderholz anfahren, und zwar auf der Hin- und Rückfahrt. Die Verwaltung wird beauftragt, alles Notwendige zu veranlassen.

Stellungnahme:

Die RegioBus Hannover hat zu der o.g. Anfrage des Ortsrates wie folgt Stellung genommen:

„Die Bedienung der Laderholzer Haltestellen „An der Schmiede“ und „An der Alpe“ wurde eingestellt vormittags in Richtung Lutter und nachmittags in Richtung Neustadt vor dem Hintergrund, die Anschlusssicherheit für alle Fahrgäste der Linie 840 zu verbessern. Aufgrund von Verspätungen bei Fahrten von Neustadt nach Lutter kam es in der Folge auch immer wieder zu Verspätungen bei den Folgefahrten in Richtung Neustadt und damit einhergehend zur Gefährdung des Zuganschlusses in Neustadt. Die jetzt eingesparte Fahrzeit dient dazu, diese Situation zu entschärfen.

Wir halten dieses für zumutbar, weil die Haltestelle „Wassermühle“, durch die die Ortschaft Laderholz nach wie vor fußläufig erreichbar ist, lediglich 250 m von der Haltestelle „An der Alpe“ entfernt ist und bei allen betroffenen Fahrten insgesamt nur sehr wenige Fahrgäste negativ betroffen sind. Dieses haben Zählungen ergeben, die einerseits im vergangenen Jahr an den betroffenen Haltestellen und andererseits jetzt im Januar an der Haltestelle „Wassermühle“ bei den entsprechenden Fahrten durchgeführt wurden.

Der zugegebenermaßen schlechte Zustand der Haltestelle Wassermühle wird in absehbarer Zeit verbessert: Nach Absprachen zwischen Stadt Neustadt und Region Hannover wird die Region den Haltestellenbereich befestigen.

Im vergangenen Jahr hat es übrigens auch eine Beschwerde darüber gegeben, dass zu viele Busse durch Laderholz fahren und der Straßenzustand dadurch leidet, dieser Beschwerdeführer wird die Maßnahme sicherlich positiv wahrnehmen.“

Ein gleichlautendes Schreiben hat die RegioBus Hannover mit Datum vom 29.01.2014 an Herrn Ortsbürgermeister Hartmut Evers versendet.

Die RegioBus Hannover weist darauf hin, dass auch seit der letzten Fahrplanänderung weiterhin alle Haltestellen in Laderholz während der Hauptverkehrsströme (vormittags in Richtung Kernstadt und nachmittags aus der Kernstadt kommend) bedient werden. Die Einsparungen wurden ausschließlich in der Gegenlastrichtung vorgenommen, so dass die Nachteile (erforderliche Querungen der L 192 und weitere Wege) insbesondere für Schüler nicht zu Beeinträchtigungen führen.

Im Auftrag
Heidi Zerr